

**La
Universidad
de Almería
organizará
el XIII
Encuentro
de
Economía
Pública los
días 2 y 3
de febrero**

(24/1/2006
10:45) | >
Universidad



Catedrático Manuel Jaén

La Universidad de Almería organizará el XIII Encuentro de Economía Pública los días 2 y 3 de febrero; un evento en el que participarán cerca de 200 expertos procedentes de toda España y también llegados de Gran Bretaña, Italia y Portugal. Como afirma el presidente del comité organizador, el catedrático de Economía Aplicada Manuel Jaén, "es el encuentro más importante del año, donde se debaten todos los aspectos económicos de las entidades públicas, desde el punto de vista de hacienda territorial, educación, salud, fiscalidad y cualquier aspecto que afecta a las administraciones, y, por ende, repercute en todos los ciudadanos".

El prestigio del congreso se refleja, para empezar, en las conferencias de inauguración y clausura. La apertura corresponderá a la ministra de Educación, María José Sansegundo, especialista en Economía de la Educación, y la clausura será impartida por Frank Cowell, catedrático de la Escuela de Economía de Londres, y un tótem de la economía pública a nivel internacional.

El XIII Encuentro de Economía Pública se celebrará en el hotel Playadulce, de Aguadulce, Roquetas de Mar, y se dividirá en diferentes sesiones paralelas en las que se tratará sobre macroeconomía, IRPF, fiscalidad, educación, haciendas territoriales, salud, teoría de la imposición, gasto público, salud, política ambiental, distribución económica, fraude fiscal, Andalucía, cultura, y vivienda. Como se comprueba, un auténtico repaso a la economía del país, la comunidad andaluza y los ayuntamientos, de cara a realizar un diagnóstico de su situación actual y mejoras necesarias para seguir creciendo. Manuel Jaén quiere agradecer

“al rector, Alfredo Martínez Almécija, el apoyo para traer a Almería este importante evento”.

En la misma línea, el encuentro cuenta como patrocinadores a Unicaja, el Instituto de Estudios Fiscales, el Ayuntamiento de Roquetas de Mar, la Universidad de Almería, el Centro de Estudios Andaluces de la Consejería de Presidencia de la Junta de Andalucía, la Autoridad Portuaria de Almería y la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa.

Ponencias comentadas

Manuel Jaén explica que “en cada sesión un especialista expone su último trabajo, y, como novedad que no se produce en otros congresos, otro experto comenta lo escuchado, es decir, se hace una evaluación pública de la investigación, con lo que se enriquece y se pueden sacar unas conclusiones en beneficio de toda la sociedad”.

Expertos procedentes de las administraciones públicas, empresas privadas y universidades asisten a este evento, que comenzará el jueves, 2 de febrero, a las 10 de la mañana, con la conferencia de la ministra de Educación, y, en sesiones de mañana y tarde, se desarrollará hasta el viernes, 3 de febrero, a las 6 de la tarde, con la ponencia de clausura, y posterior cena de gala.

Manuel Jaén también destaca que “la presencia de personas procedentes de toda España y varios países europeos será aprovechado para promocionar tanto a la Universidad de Almería como a Roquetas de Mar, donde se celebra en encuentro, así como al resto de la provincia”.